

## Automobile - les lycéens dans la course

### Caille et Moisan en pole position



Le lycée Ampère sera représenté par Maxime Moisan.

Mardi, sur la piste de karting de Saran dans le Loiret, le chronomètre des sélections « **Les Lycéens dans la course** » a rendu son verdict. Et ce sont Romain Caille (CFA des métiers, Châteauroux) et Maxime Moisan (lycée Ampère, Vendôme) qui représenteront leur établissement respectif dans les slaloms du calendrier 2012. Les deux élèves ont participé à la première étape d'un parcours basé sur le volontariat qui aura vu les lycéens mettre au point la monoplace Campus mise à leur disposition par le comité régional et s'initier sur le circuit de la Châtre (Indre).

Pour les professeurs, Manuel Poitrenaud le Castelroussin et Pascal Crosnier le Vendômois, l'aventure ne peut être que belle : « C'est une occasion pour ces élèves de découvrir le monde de la compétition automobile et d'appréhender ses dangers. » Sans oublier la possible opportunité d'intégrer la filière.

Prochain rendez-vous : le slalom du Printemps du Boischaud, à la Châtre, les 17 et 18 mars, avant d'enchaîner à Saint-Amand, les 7 et 8 avril ; à Romorantin, les 12 et 13 mai ; à Bourges, les 19 et 20 mai avant de conclure à Amilly, les 23 et 24 juin pour la dernière étape.

#### Les résultats

CFA Châteauroux : 1. R. Caille, 32"333 ; 2. C.-H. Laine (suppléant), 32"741 ; 3. H. Collin, 32"884 ; 4. F. Champonvallois, 33"056 ; 5. M. Laluc, 33"537.

Lycée Ampère Vendôme : 1. M. Moisan, 32"663 ; 2. Y. Pons, 33"024 ; 3. X. Varage, 33"186 ; 4. F. Haudebourg, 34"188 ; 5. T. Blusson, 34"869.